

Cuauhtémoc Blanco negó acusaciones de Lucy Meza sobre proceso de Morena: "Sabe por qué se fue"

La senadora renunció a Regeneración Nacional y apunta a ser la candidata del Frente Amplio por México por la gubernatura de Morelos

Por Ximena Ochoa



El gobernador de Morelos, **Cuauhtémoc Blanco** Bravo, negó las acusaciones en su contra que realizó la senadora **Lucy Meza** Guzmán tras renunciar al Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y unirse al Frente Amplio por México de cara a los comicios que la entidad vivirá el próximo año.

Posteriormente, la senadora se reunió con Marko Cortés Mendoza, Alejandro Alito Moreno Cárdenas y Jesús Zambrano Grijalva, presidentes del PRI, PAN y PRD, para **oficializar su paso a la oposición**, pues se prevé que sea la candidata por la gubernatura de Morelos.